



Herzlichen Dank für die Anteilnahme
beim Heimgang meines geliebten Mannes,
unseres Vaters und Bruders

Alfred Stutz

die in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht wurde.

Herzlichen Dank unserem Bezirksevangelist Hartmut Fischer,
der der Trauerfeier eine würdige Atmosphäre gab.

Danke den Ärzten und Schwestern der SLK-Klinik.

Danke allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Arbeitskollegen
und Herrn Veigel vom Bestattungsdienst.

Danke der Harfenistin Frau von Lüdinghausen für die zu Herzen
gehenden Harfenklänge.

Danke für die vielen Zeichen der Liebe und für die Zuwendungen
für den späteren Grabschmuck.

Elisabeth Stutz mit Familie